

# *Des législateurs démocrates étasuniens rejettent les sanctions contre le Venezuela*

---



Washington, 27 mai (RHC-PL)- Quatorze législateurs démocrates étasuniens ont critiqué l'application par les États-Unis de sanctions unilatérales contre le Venezuela.

Les parlementaires, ayant à leur tête le représentant du Michigan, John Conyers ont écrit une lettre au président Barack Obama, dans laquelle ils lui demandent de s'abstenir d'appliquer une politique hostile contre le pays sud-américain.

Ils ont expliqué dans la missive que l'imposition de sanctions pourrait dresser des obstacles aux efforts de paix au Venezuela et rendre difficiles les relations entre Washington et plusieurs gouvernements latino-américains.

Les représentants démocrates se sont aussi prononcés pour que les deux pays échangent des ambassadeurs après quatre ans sans avoir un représentant diplomatique.



**Radio Habana Cuba**